

Die RHK-Overnight GmbH (vormals Rheinhessen Kurier) ist seit 1996 ein ansässiger Kurierdienst in Ingelheim, ab 2012 mit Sitz in Gau-Algesheim und kann somit auf eine langjährige Erfahrung in dieser Branche zurückgreifen.



Als inhabergeführtes Unternehmen kann sich die RHK-Overnight GmbH schnell und flexibel allen Markterfordernissen anpassen und hat so seit Beginn der Unternehmung kontinuierlich seine Leistungen verbessert und ausgebaut.

Die Leistungspalette hat sich im Laufe der vergangenen Jahre stetig vergrößert, so dass aus einem reinen Kurierdienst heute ein Unternehmen entstanden ist, das für alle Branchen europaweit maßgeschneiderte Kurierdienstleistungen durchführt.

Durch die Erweiterung des Dienstleistungsangebotes im Paketversand haben wir seit 2004 nicht nur für unsere Geschäftskunden, sondern auch für Privatkunden eine alternative geschaffen, die die Eigenschaften eines Kurierdienstes schnell, zuverlässig, preiswert und kompetent miteinander vereinen.

Wir sind voll und ganz den Leistungsprinzipien eines innovativen modernen Unternehmens verpflichtet und bei uns stehen Sie mit Ihren Wünschen und Bedürfnissen stets im Mittelpunkt des Dienstleistungsprozesses.

Wir beraten Sie und unterbreiten Ihnen gerne unser überzeugendes, nach leistungsgerechten Preisen konzipiertes Angebot, so dass Sie von unserer Leistung und Ihrem Erfolg überrascht sein werden. Im diesem Sinne wird der Rheinhessen Kurier das ganze Jahr für Sie dienstbereit sein.